

Aus dem Untergrund hinter den „eisernen Vorhang“

Spannend wird es wieder werden, wenn bei der nächsten Stadtrundfahrt des Vereins „Leverkusen-ein starkes Stück Rheinland“, die Teilnehmer wieder für einen besonderen Besuch den komfortablen Reisebus verlassen. Viele Leverkusener Bürger haben im Forum schon vor der Bühne gesessen und in dieser größten Leverkusener Kultureinrichtung, Opern, Operetten, Schauspiele, Konzerte, Kabarett oder Comedy erlebt. Dass aber die Bretter, die für viele die Welt bedeuten, auch einen besonderen „Untergrund“ haben, wissen nur wenige.

Wer erleben will, wie es auf, über und hinter der Bühne aussieht; einmal einen Blick in die Räume des Forums werfen möchte, die sonst nur Bühnentechnikern, Beleuchtern und die gastierenden Künstlerinnen und Künstler offen stehen und einmal Bühnenluft schnuppern will, – der ist bei diesem Angebot genau richtig.

Die fachkundige Führung geht bis zum Technikkeller, erklärt Bühnen- und Haustechnik, wie zum Beispiel den „Eisernen Vorhang“, die „Beleuchter-Brücke“ und vieles mehr. Natürlich werden aber auch andere Sehenswürdigkeiten Leverkusens bei dieser Rundfahrt nicht zu kurz kommen. Die Kaffeepause geht dabei wie immer auf eigene Kosten.



FOTO: Miserius, Uwe



FOTO: tour-blog.de